



健やか八幡っ子

令和6年6月18日
NO. 3

「いいね！」いっぱい、感動いっぱいの運動会 ～あたたかなご声援、ありがとうございました～

6月1日（土）、青空の下で運動会を行うことができました。6年生の練習の成果を十分に発揮した鼓笛に合わせての入場から最後の「全校校歌ダンス」まで、子どもたちの一生懸命な姿、表情、下級生を思いやる姿が輝き、感動いっぱいの運動会となりました。ご家族、地域の皆様には、あたたかなご声援や拍手をいただき、本当にありがとうございました。



「やわたっこ！よーい、どん」
(1・2年生)
ゴールのその先まで、しっかり
かけぬけました！



「ワープリズム走」(3・4年生)
カーブも直線も、練習の成果を
発揮して頑張りました。



「全力疾走」(5・6年生)
さすが5・6年生。力強い走り
でした！



なかよし班（縦割り班）種目

「ラッキーボールリレー」「つなGo!つなGo!やわたっこ!」「巻き起こせ、八幡旋風」
どの種目にも、高学年のみなさんが下級生に声をかけたり優しく接したりする姿が見られました。



1年生
「たくさん入れようびんばん」
キュートなダンスに、会場がわきました。
玉入れも、笛が鳴るまで一生懸命に投げていましたね。



2年生
「みんながアイドル」みんなノリノリで、見ている人も楽しくなり、みんなの顔がほころびました。ダンスの動きも、よく覚えられましたね。



3・4年生「八幡ソーラン」
最初の威勢のいいかけ声から最後の最後まで、気合の入った踊り、かっこよかったです！元気をもらいました。





5・6年生
「虹をこえて
銀河の旅へ」

きりっとした表情
や立ち姿、一つ一つ
の動きに、真剣さが
にじみ出ていまし
た。演技はもちろん
のこと、その真剣さ
には、胸にじんと
くるものがありまし
た。

朝早くから駐車場係の仕事をいただいたPTA役員の皆様、前々から準備をしてくださった運動着リユース部の皆様、後片付けにご協力いただいた皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

地域の方々にお世話になっております。～1学期後半の様子から～

5年生が棚田で田植え

6月4日(火)、5年生が、名月会や保護者の皆様にご指導・ご協力をいただいて、棚田で田植えをしました。子どもたちは、名所「棚田」での貴重な体験や地域を大切に思う方々との出会いを通して、ふるさとのよさを感じ、ふるさとへの愛着をますます膨らめていくことと思います。お米も、子どもたちのふるさとへの思いも、大きな収穫が得られるよう願っています。

6年生が菊作りをスタート

6月10日(月)、地域の方々のご指導のもと、一人一鉢、菊の苗を植えました。昇降口前では、毎朝、水をあげる6年生の姿が見られます。秋、大きな菊の花が並んで、みんなの心を明るくさせてくれることでしょう。栽培にあたっては、これからも地域の方々にたいへんお世話になります。



第1回八幡っ子支援委員会小委員会(コミュニティスクール運営委員会)開催

6月13日(木)、本年度1回目の八幡っ子支援委員会小委員会(コミュニティスクール運営委員会)を行いました。令和5年度事業報告・会計報告、令和6年度事業計画・予算、八幡っ子支援委員会(7月30日(火))の計画の協議のほか、学校や子どもたちの様子について感じられていることをお話いただきました。その中で、「登校や下校の時間に畑にいと、子どもたちの方からあいさつをしてくれる」「運動会では先生方も楽しそうに見えた」などの嬉しい声をいただきました。また、「最近のニュースから、SNS等でトラブルに巻き込まれないよう情報モラルの教育がさらに必要ではないかと思う」というご意見も複数いただきました。学校では、SNSに潜む危険について伝え注意を呼びかけたり、外部講師を招いての授業(2学期に予定)を行ったりしていきます。各ご家庭においても、お子さんがゲームやパソコン、スマホ等を利用する場合、画像や写真の扱いにきまりがあること、顔が見えない中でのコミュニケーションに危険が潜んでいることなどルールを具体的に教えたり、使用時間等の約束事を親子で話し合っ決めてたりし、安全に有意義に利用できるようご指導をお願いします。

(文責 校長)